
ATA DA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA – TERCEIRO ANO LEGISLATIVO DA
DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE OURINHOS
– ESTADO DE SÃO PAULO.

                      Presidência do Sr.: Alexandre Florencio Dias
  Vice-Presidente: Cícero de Aquino

                      Secretários: Caio César de Almeida Lima e Carlos Alberto Costa Prado

Ao vigésimo quinto dia do mês de março do ano de dois mil e dezenove, às dezenove
horas e três minutos, no Edifício Waldemar Leonídio Ambrozim, localizado na Rua
do Expedicionário n°. 1.550, Jardim Matilde, na cidade de Ourinhos, Estado de São
Paulo, reuniu-se a Câmara Municipal de Ourinhos em sua Oitava Sessão Ordinária do
presente Ano Legislativo sob a presidência o Senhor Alexandre Florencio Dias. Feita
a  chamada,  verificou-se  a  presença  dos  Senhores  Vereadores: Abel  Diniz  Fiel,
Alexandre Araujo Dauage, Alexandre Florencio Dias, Anísio Aparecido Felicetti,
Aparecido  Luiz,  Ariovaldo  de  Almeida  Silva,  Caio  César  de  Almeida  Lima,
Carlos  Alberto  Costa  Prado,  Cícero de  Aquino,  Flávio  Luís  Ambrozim,  José
Carlos Vieira dos Santos, Mário Sérgio Pazianoto, Raquel Borges Spada e Salim
Mattar  (quatorze  Vereadores  presentes).  O  Sr.  Presidente  informou  que  o
expediente  ficaria  reduzido  a  30  minutos,  contados  do  final  da  votação  da  Ata,
reservando-se  a  Ordem  do  Dia,  exclusivamente,  à  apreciação  das  Contas  do
Executivo Municipal, referentes ao exercício de 2016 - Processo ETC-4401.989.16-5,
conforme estipula o § 4º do artigo 215 - regimento interno. O Sr. presidente informou
aos Senhores Vereadores,  que estava aberta a  inscrição para o uso da palavra no
expediente,  devendo  ser  realizada  junto  ao  Primeiro  Secretário.  Por  questão  de
ordem, o Senhor Vereador Alexandre Araujo Dauage solicitou um minuto de silêncio
pelo falecimento da Sra. Izaira Del Coli Gregório e pelo falecimento da Sra. Marina
Obata  Macedo,  também pediram um minuto  de  silêncio  o  Sr.  Vereador  Caio  de
Almeida  Lima  pelo  falecimento  do  Senhor  Joaquim de  Souza,  e  o  Sr.  Vereador
Ariovaldo de Almeida Silva solicitou um minuto de silêncio pelo falecimento do Sr.
José Vida Leal. O Sr. Presidente informou aos Senhores Vereadores, que estava aberta
a  inscrição  para  o  uso  da  palavra  no expediente,  devendo  ser  realizada  junto  ao
Primeiro  Secretário.  Informou  também,  que  para  o  uso  da  palavra  livre  para
explicação pessoal, a inscrição deverá ser solicitada junto ao Primeiro Secretário até o
término do intervalo regimental ou, na sua ausência, até o início da Ordem do Dia.
Dando  continuidade,  o  Sr.  Presidente colocou  em  votação  a  Ata  da  7ª.  Sessão
Ordinária de 2019, APROVADA por unanimidade. Em seguida o Primeiro Secretáio
realizou  a  leitura  dos  Oficios  recebidos. OfíciosOfícios  provenientesprovenientes  dada  PREFEITURAPREFEITURA
MUNICIPALMUNICIPAL  emem  respostaresposta  aosaos  Requerimentos nº. s: 71, 117, 118, 119, 129, 134, 135 eRequerimentos nº. s: 71, 117, 118, 119, 129, 134, 135 e
566/2019 do Sr. Vereador Abel Diniz Fiel; Requerimentos nº. s 03, 424, 428, 494,566/2019 do Sr. Vereador Abel Diniz Fiel; Requerimentos nº. s 03, 424, 428, 494,
508,  512,  513,  679  e  680/2019  do  Sr.  Vereador  Anísio  Aparecido  Felicetti;508,  512,  513,  679  e  680/2019  do  Sr.  Vereador  Anísio  Aparecido  Felicetti;
Requerimentos nº. s 478/2019 do Sr. Vereador Aparecido Luiz; Requerimentos nº. sRequerimentos nº. s 478/2019 do Sr. Vereador Aparecido Luiz; Requerimentos nº. s
278, 530 e 531/2019 do Sr. Vereador Carlos Alberto Costa Prado; Requerimentos nº. s278, 530 e 531/2019 do Sr. Vereador Carlos Alberto Costa Prado; Requerimentos nº. s



292, 328 e 368/2019 do Sr. Vereador Edvaldo Lúcio Abel; Requerimentos nº. s 159 a292, 328 e 368/2019 do Sr. Vereador Edvaldo Lúcio Abel; Requerimentos nº. s 159 a
171, 462, 501 e 502/2019 do Sr. Vereador Flávio Luís Ambrozim; Requerimentos nº.171, 462, 501 e 502/2019 do Sr. Vereador Flávio Luís Ambrozim; Requerimentos nº.
s 27, 29, 149, 150, 442, 445, 447, 571, 579, 630, 632, 634, 635, 636, 640, 642 es 27, 29, 149, 150, 442, 445, 447, 571, 579, 630, 632, 634, 635, 636, 640, 642 e
646/2019  da  Srª.  Vereadora  Raquel  Borges  Spada.  Informativos  VEP Dengue  da646/2019  da  Srª.  Vereadora  Raquel  Borges  Spada.  Informativos  VEP Dengue  da
VIGILÂNCIA EPIDEMIOLÓGICA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDEVIGILÂNCIA EPIDEMIOLÓGICA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE,,
recebidos  via  e-mail,  informando  o  número  de  casos  de  Dengue,  confirmados,recebidos  via  e-mail,  informando  o  número  de  casos  de  Dengue,  confirmados,
acumulados e por bairros, em Ourinhos, no período de 01/01/2019 a 20/03/2019, comacumulados e por bairros, em Ourinhos, no período de 01/01/2019 a 20/03/2019, com
exames efetuados no Instituto Adolfo Lutz de Marília. Ofício SMPF/Contabilidadeexames efetuados no Instituto Adolfo Lutz de Marília. Ofício SMPF/Contabilidade
58/2019  da  58/2019  da  SECRETARIA MUNICIPAL DE  PLANEJAMENTO  E  FINANÇASSECRETARIA MUNICIPAL DE  PLANEJAMENTO  E  FINANÇAS
informando que a Prefeitura recebeu transferência de recursos da União no mês deinformando que a Prefeitura recebeu transferência de recursos da União no mês de
fevereiro de  2019.  Os ofícios  que foram lidos  ficarão  à  disposição dos  Senhoresfevereiro de  2019.  Os ofícios  que foram lidos  ficarão  à  disposição dos  Senhores
Vereadores  na  Secretaria  da  Casa.  Vereadores  na  Secretaria  da  Casa.  O  Senhor  Presidente  comunicou  que  foram
apresentadas à mesa as seguintes matérias:  Projeto de Lei nº. 26/2019  do Prefeito
Municipal que altera os Anexos II e III da Lei nº. 6.405 de 14 de dezembro de 2017
que dispõe sobre o Plano Plurianual, Anexos V e VI da Lei nº. 6.443, de 19 de julho
de 2018 que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias do exercício financeiro 2019 e
da Lei nº. 6.481, de 18 dezembro de 2018 que dispõe sobre o Orçamento 2019 da
Prefeitura  Municipal  de  Ourinhos  e  dá  outras  providências.  Projeto  de  Lei  nº.
27/2019 do  Prefeito  Municipal  que dispõe  sobre  abertura  de  Crédito  Adicional
Especial no valor de R$ 37.237.166,00 (Trinta e sete milhões, duzentos e trinta e sete
mil  e  cento e  sessenta  e seis  reais)  e  dá outras providências.  Projeto de Lei  nº.
28/2019 do Vereador José Carlos Vieira dos Santos que dispõe sobre denominação de
próprio  municipal  (Quadra  Poliesportiva  "Odilon  Pasqual").  Projeto  de  Lei  nº.
29/2019 da Vereadora Raquel Borges Spada que dispõe sobre denominação da Casa
Rosa "Enfermeira Teresinha de Souza Freire Silva".  As matérias anunciadas serão
encaminhadas às comissões competentes para a elaboração dos respectivos pareceres
conforme preceitua o regimento interno.  Na sequência, o Sr. Presidente solicitou ao
Primeiro Secretário que realizasse a leitura dos pareceres favoráveis da Comissão de
Justiça  e  Redação  emitidos  aos  projetos  em  tramitação: Parecer  do  Relator  da
Comissão de Justiça e Redação ao  P  rojeto de Lei nº 22/2019. Senhor Presidente,
após realizadas as indispensáveis análises a respeito da matéria supra, de iniciativa da
Vereadora Raquel Borges Spada, que dispõe sobre denominação de via pública (Rua
Salvatina de Oliveira Miranda),  não havendo nenhum óbice,  e como Relator  pela
Comissão de Justiça e Redação, concluí nada ter a opor quanto ao que me foi dado
opinar, sendo portanto,  FAVORÁVEL o meu parecer, salvo melhor juízo. sala das
comissões, 22 de março de 2019. Alexandre Araujo Dauage Presidente-Relator. Caio
César de Almeida Lima, Vice-Presidente. Edvaldo Lúcio Abel, Membro. Parecer do
Relator  da Comissão de Justiça  e Redação ao  P  rojeto de lei  nº 24/2019. Senhor
Presidente, após realizadas as indispensáveis análises a respeito da matéria supra, de
iniciativa do Vereador José Carlos Vieira dos Santos, que dispõe sobre denominação
de via  pública (Rua Marcos  Roberto Rosa),  não havendo nenhum óbice,  e  como
Relator pela Comissão de Justiça e Redação, concluí nada ter a opor quanto ao que
me foi  dado opinar,  sendo portanto,  FAVORÁVEL o meu Parecer,  Salvo Melhor
Juízo.  Sala  das  Comissões,  22  de  março  de  2019.  Alexandre  Araujo  Dauage,
Presidente-Relator.  Caio  César  de  Almeida  Lima  Vice-Presidente.  Edvaldo  Lúcio



Abel, Membro. Na sequência, o Primeiro Secretário realizou a leitura dos Pareceres
Favoráveis da Comissão de Saúde e Assistência Social, emitidos aos Projetos de Lei
nºs, 80, 81 E 82/2018 E 03/2019, conforme solicitação do Senhor Presidente. Parecer
da Comissão de Saúde e Assistência Social  ao  Projeto de Lei nº 80/2018: Senhor
Presidente, após realizadas as indispensáveis análises a respeito da matéria supra, de
iniciativa do Vereador  Edvaldo Lúcio Abel,  que institui  a  “Semana Municipal  de
Conscientização e  Incentivo à  Doação de  Órgãos”,  e  dá outras providências,  não
havendo nenhum óbice, e como Relator pela Comissão de Saúde e Assistência Social,
concluí  nada  ter  a  opor  quanto  ao  que  me  foi  dado  opinar,  sendo,  portanto,
FAVORÁVEL o meu Parecer, Salvo Melhor Juízo. Sala das Comissões, 18 de março
de 2019. Edvaldo Lúcio Abel,  Presidente – Relator.  Flávio Luís Ambrozim, Vice-
Presidente.  Raquel  Borges  Spada,  Membro.  Parecer  da  Comissão  de  Saúde  e
Assistência Social ao Projeto de Lei nº 81/2018, Senhor Presidente, após realizadas
as  indispensáveis  análises  a  respeito  da  matéria  supra,  de  iniciativa  do  Vereador
Edvaldo Lúcio Abel, que dispõe sobre a divulgação da listagem de medicamentos
disponíveis e em falta na Rede Municipal de Saúde e dá outras providências, não
havendo nenhum óbice, e como Relator pela Comissão de Saúde e Assistência Social,
concluí  nada  ter  a  opor  quanto  ao  que  me  foi  dado  opinar,  sendo,  portanto,
FAVORÁVEL o meu Parecer, Salvo Melhor Juízo. Sala das Comissões, 18 de março
de 2019. Edvaldo Lúcio Abel,  Presidente – Relator.  Flávio Luís Ambrozim, Vice-
Presidente.  Raquel  Borges  Spada,  Membro.  Parecer  da  Comissão  de  Saúde  e
Assistência Social ao Projeto de Lei nº 82/2018, Senhor Presidente, após realizadas
as indispensáveis análises a  respeito  da  matéria supra, de  iniciativa  do  Vereador
Edvaldo  Lúcio  Abel,  que  institui  a  “Semana  Municipal  de  Conscientização  do
Autismo” e dá outras providências, não havendo nenhum óbice, e como Relator pela
Comissão de Saúde e Assistência Social, concluí nada ter a opor quanto ao que me foi
dado opinar, sendo, portanto, FAVORÁVEL o meu Parecer, Salvo Melhor Juízo. Sala
das Comissões, 18  de  março  de 2019.  Edvaldo Lúcio  Abel  Presidente  – Relator.
Flávio Luis Ambrozim, Vice-Presidente, Raquel Borges Spada - Membro. O Senhor
Presidente solicitou ainda que o Primeiro Secretário realizasse a leitura do Parecer
Favorável da Comissão de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente, emitido ao
Projeto de Lei  nº.  79/2018:  Senhor Presidente,  após realizadas as indispensáveis
análises a respeito da matéria supra, de procedência do Vereador Edvaldo Lúcio Abel
(Vadinho), que dispõe sobre a publicação da programação da execução de serviços
públicos do município de Ourinhos e dá outras providências, não havendo nenhum
óbice, e como Relator pela Comissão de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente,
concluí  nada  ter  a  opor  quanto  ao  que  me  foi  dado  opinar,  sendo,  portanto,
FAVORÁVEL o meu Parecer, Salvo Melhor Juízo. Sala das Comissões, 20 de março
de  2019. Carlos Alberto Costa Prado-Relator,  Cícero de Aquino - Vice-Presidente,
Aparecido Luiz  - Membro. Ao término da leitura o Senhor Presidente informou que
os  Projetos  cujos  Pareceres  Favoráveis  que  acabaram de  ser  lidos  poderiam ser
encaminhado às demais Comissões Competentes ou inseridos na Ordem do Dia das
próximas Sessões. Logo após, o    Senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário
que realizasse a apresentação dos requerimentos. Por questão de ordem o Sr. Vereador
Cícero de Aquino solicitou que o Projeto de Lei n° 838/2019 fosse retirado da pauta,



visto  que  o  requerimento  já  foi  atendido. Em seguida,  o  Primeiro  Secretário deu
continuidade  à  apresentação  dos  requerimentos:  Requerimento  da  Vereadora
Raquel Borges Spada:  834/19  -  Requer informações sobre a  possibilidade de se
realizar estudos visando alterar o Nível de Vencimento do cargo de Agente Sanitário,
do Nível  VI para IX.  Requerimento do Vereador Ariovaldo de Almeida Silva:
835/19 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos visando à
construção de rotatória no   cruzamento   no final da  Avenida Jacinto Ferreira de Sá,
na confluência do Contorno Clóvis Ferraz e do acesso à Rodovia Orlando Quagliato.
Requerimentos  do  Vereador  Alexandre  Araujo  Dauage: 836/19 -  Requer
informações sobre a  possibilidade de se  aumentar  o  valor  repassado no convênio
entre a Prefeitura Municipal e a Associação Defensora dos Animais de Ourinhos –
ADAO. 837/19 - Requer informações sobre a possibilidade de se criar a Semana ou
Dia Municipal da  Conscientização   da   Causa  Animal,   com   palestras   nas
escolas e uma ação  em  um determinado dia do mês, com um evento especial, como:
feirinha de adoção,  orientações ao  público,  atividades para os  cães,  dentre  outras
ações.  Requerimentos  do  Vereador  Cícero  de  Aquino: 839/19 -  Requer
informações  sobre  a  possibilidade  de  se  revitalizar  com  bancos,  calçadas  e
playground a área verde entre as Ruas Pedro Migliari "Tico", João Lopes Martins e
José  de  Paula  Vieira.  Requerimento  do  Vereador  Anísio  Aparecido  Felicetti:
840/19  - Requer informações, junto à Vigilância Sanitária, sobre a possibilidade de
se fiscalizar as casas que possuem lixos recicláveis em seus quintais. 841/19 - Requer
informações,  junto  à  Secretaria  Municipal  de  Esportes  e  Lazer,  a  respeito  dos
núcleos  de  escolinhas de futebol,  discriminando  horários, dias de  aula e  nomes
dos profissionais responsáveis. 842/19 - Requer informações sobre a possibilidade de
se  instalar  academia  ao  ar  livre  no  Sistema  de  Lazer  427  -  Residencial  Regina
Brisola.  Requerimentos do Vereador Cícero de Aquino: 843/19 Avenida Jacinto
Ferreira de Sá, no trecho entre as Ruas Jerônimo Althero Filho e Rafael Cassetari.
Requerimentos do Vereador Anísio Aparecido Felicetti: 844/19 - Reitera, em seu
inteiro teor, a Indicação n° 711/2018, que solicita a instalação de academia ao ar livre
no Ginásio Municipal de Esportes José Maria Paschoalick "Monstrinho".  845/19  -
Reitera, em seu inteiro teor, a Indicação nº 1.453/2018, que solicita recapeamento ou
reperfilamento  asfáltico  na  viela  localizada  na  Rua  Vitório  Christoni,  defronte  à
entrada  do  SENAI  -  Jardim  Santa  Fé. 846/19 -  Reitera,  em  seu  inteiro  teor,  a
Indicação  nº  1.495/2018,  que  solicita  urbanização,  paisagismo  e  instalação  de
lâmpadas de LED em todas as vielas do Conjunto Residencial de Interesse Social
Cezira  Sândano  Migliari. 847/19   -  Reitera,  em seu  inteiro  teor,  a  Indicação  nº
910/2018, que solicita a troca da iluminação por lâmpadas de LED na Praça Miguel
Mofarrej. 848/19  -  Reitera,  em seu  inteiro  teor,  a  Indicação  nº  1.600/2018,  que
solicita  a  recuperação  de  dois  quebra-molas  defronte  à  EMEF  "Profa.  Adelaide
Pedroso Racanello" – Vila Mano. Requerimento do Vereador Edvaldo Lúcio Abel:
849/19 -  Requer informações do Deputado Estadual  Mauro Bragato para intervir,
junto ao Governo do Estado,  no sentido de se buscar recursos para melhorias no
sistema elétrico na sede da FATEC Ourinhos, bem como para a   aquisição de novo
notebooks  para  os  laboratórios.  Requerimento  do  Vereador  Anísio  Aparecido
Felicetti: 850/19 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos



visando à  canalização de águas  pluviais  no Campo Beira  Rio  -  Jardim Anchieta.
Requerimento do Vereador Edvaldo Lúcio Abel: 851/19 - Requer informações do
Deputado Estadual  Mauro Bragato para intervir,  junto ao Governo do Estado,  no
sentido de se buscar recursos para melhorias ou reformas na ETEC "Jacinto Ferreira
de Sá" de Ourinhos,   especificamente da cobertura dos   Blocos 1 e 8 e recuperação
dos  locais  prejudicados  pelas  infiltrações.  Requerimento  do  Vereador  Anísio
Aparecido  Felicetti: 852/19  -  Requer  informações  sobre  a  possibilidade  de  se
instalar aparelhos de ar-condicionado em todas as salas de aula da EMEF "Profa.
Amélia Abujamra Maron". 853/19 - Requer informações sobre a possibilidade de se
implantar  atividades  culturais  nos  bairros,  em  parceria  com  as  associações  de
moradores  de  bairros.  854/19  -  Requer  informações  sobre  a  possibilidade  de  se
realizar levantamento das condições das estradas rurais do   Município, bem  como
de se celebrar convênio com o Programa Melhor Caminho da Secretaria de Estado de
Agricultura e Abastecimento, junto à CODASP, a fim de se realizar melhorias nessas
estradas. 855/19 - Requer informações sobre a possibilidade de se exigir das agências
bancárias a instalação de bebedouros para os clientes. 856/19 - Reitera, em seu inteiro
teor, a Indicação nº 1.859/2017, que solicita a implantação de lombofaixa ou redutor
de velocidade na Rua Prof. Francisco Dias Negrão.  857/19  - Requer informações
sobre a possibilidade de se realizar  estudos   visando implantar uma escolinha de
futebol no Conjunto Habitacional Profa. Helena Braz Vendramini. Requerimento do
Vereador Alexandre Araujo Dauage: 858/19  -   Reitera,   em   seu   inteiro teor,  o
Requerimento  nº  2.779/2017,  que  requer  informações  sobre  os  horários  de
funcionamento do Núcleo de Saúde - Jardim Guaporé. Requerimento do Vereador
Mário Sérgio Pazianoto: 859/19 - Requer informações sobre a   possibilidade de se
criar, junto à Secretaria Municipal de Segurança Pública, um departamento destinado
à Guarda Ambiental Municipal. Requerimentos do Vereador Edvaldo Lúcio Abel:
860/19  - Requer cópia da prestação de contas do evento Auto Show 2018, conforme
Portaria nº 304, publicada no Diário Oficial, edição nº 1.168, de 13 de abril de 2018.
861/19  - Requer o  envio de relatório das horas extras pagas aos funcionários  da
Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Agricultura, com os nomes dos servidores,
local, justificativa e cópia dos espelhos da folha de ponto, de outubro de 2018 até
fevereiro de 2019.  862/19 - Requer o envio de relatório das horas extras pagas aos
funcionários do Centro de Serviços Servidor Carlos Machado (Pátio), com os nomes
dos servidores, local, justificativa e cópia dos espelhos da folha de ponto, de outubro
de 2018 até fevereiro de 2019. 863/19 - Requer informações a respeito da reforma e
melhorias em toda a estrutura da UPA "Dr. Hélio Migliari Filho". 864/19  -   Reitera,
em  seu   inteiro teor, o   Requerimento nº. 755/2018,   que   requer informações sobre
a possibilidade de se construir pista de caminhada na Avenida Vitalina Marcusso, que
dá acesso à  FATEC e ao AME "Dr.  Paulo Cesar  Saldanha Rodrigues".  865/19  -
Reitera,  em seu inteiro teor, o Requerimento nº 1.175/2018,  que requer informações
da UPA "Dr. Hélio Migliari Filho" sobre a existência da Comissão de Revisão de
Prontuários, bem como os nomes de seus respectivos membros.  Requerimentos do
Vereador Caio  César de  Almeida  Lima:  866/19 -  Requer  informações  sobre  a
possibilidade de se sanar os constantes alagamentos que ocorrem na Avenida Luiz
Saldanha  Rodrigues,  no  trecho  entre  a  Avenida  André  Monteiro  Rodrigues  e  a



Rotatória São Judas Tadeu, principalmente defronte ao nº 2.800.  867/19 -  Requer
informações  sobre  a  possibilidade  de  se  implantar  um  parque  tecnológico  no
Município. 868/19  -   Reitera, em  seu   inteiro teor, o   Requerimento nº 522/2018,
que requer informações sobre a possibilidade de se construir passeio público na Rua
Celso de Carvalho, no trevo de acesso ao Jardim Paris, na Rua Serafim Motta e no
novo trevo de entrada da Vila Nossa Senhora de Fátima. Requerimento do Vereador
Mário Sérgio Pazianoto: 869/19  - Requer providências para que seja estendida a
iluminação  pública  no  final  da  Rua  Júlio  Mori,  entre  as  Ruas  Manoel  Joaquim
Benatto  e  Profa.  Josefa  Cubas  da  Silva.  Requerimentos  do  Vereador  Carlos
Alberto Costa Prado: 870/19 - Requer informações a respeito dos valores gastos
com macromedidores de água no Município. 871/19 - Requer informações, junto ao
DER  -  Departamento  de  Estradas  de  Rodagem,  a  respeito  das  ações  realizadas
visando diminuir o número de acidentes na Rodovia Raposo Tavares, no perímetro
urbano do Município. 872/19 - Requer informações a respeito da possibilidade de se
realizar  reforma  no  playground  do  Sistema  de  Recreio  Henrique  Fittipaldi.
Requerimentos  do  Vereador  José  Carlos  Vieira  dos  Santos:  873/19 -  Requer
informações,  junto  à  Secretaria  Municipal  de  Infraestrutura  Urbana  e  Obras  e  à
Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Agricultura, sobre a possibilidade de se
realizar  a revitalização  da  Praça  José Cardinali  Mader,   defronte à  Distribuidora
da antiga Texaco, com a efetuação de pintura das calçadas e a instalação de bancos
novos e cestas de lixo.  874/19  - Requer informações, junto à Secretaria Municipal
de Infraestrutura Urbana e Obras e à Secretaria Municipal de Esportes e Lazer, sobre
a possibilidade de se construir campos society e de areia ao lado da Praça Toshio
Tone (Praça das Cerejeiras)  -  Jardim Ouro Verde.  875/19  -  Requer informações,
junto  à  Secretaria  Municipal  de  Infraestrutura  Urbana  e  Obras  e  à  Secretaria
Municipal de Esportes e Lazer, sobre a possibilidade de se construir campos society e
de  areia  na  Praça  Vicente  Lopes,  localizada  entre  as  Ruas  Francelina  Grossi
Archangelo,  Sebastião Costa Galvão e Vereador Antônio Goes - Jardim Eldorado.
Requerimento  do  Vereador  Carlos  Alberto  Costa  Prado: 876/19  -  Requer
informações a respeito da possibilidade de se instalar lâmpadas metálicas no Sistema
de Recreio Henrique Fittipaldi. Requerimentos do Vereador José Carlos Vieira dos
Santos: 877/19 -  Requer  informações  sobre  a  possibilidade  de  se  realizar
pavimentação asfáltica, com galerias de águas pluviais, guias, rede de esgoto e água
potável, entre as Ruas Pedro Padovan (Jardim Imperial) e Ribeirão do Sul (Jardim
Matilde),  dando  continuidade  na  Rua  Maria  Cavezalli  Mella.  878/19 -  Requer
informações sobre a possibilidade de se realizar pavimentação asfáltica, com galerias
de águas pluviais, guias, rede de esgoto e água potável, entre as Ruas Pedro Padovan
(Jardim  Imperial) e  José de  Bastiani  -  "Expedicionário" (Jardim   Oriental), dando
continuidade  na  Rua  Maria  Cavezalli  Mella.  Requerimentos  do  Vereador
Aparecido Luiz: 879/19 - Requer  informações sobre a possibilidade de   se   instalar
parque   infantil  na Associação de Moradores de Bairros do Parque Pacheco Chaves.
880/19  -  Requer informações sobre a   possibilidade de se instalar  parque infantil na
Associação  de  Moradores  de  Bairros  do  Jardim  Itamaraty.  881/19  - Requer
informações   sobre   a   possibilidade   e   se   instalar parque infantil na Associação
de Moradores de Bairros do Conjunto Residencial de Interesse Social Itajubi. 882/19



-  Requer   informações sobre a   possibilidade de se instalar  parque   infantil  na
Associação de Moradores de Bairros do Jardim Santos Dumont.  883/19  -  Requer
informações sobre a  possibilidade de se  instalar  parque infantil  na Associação de
Moradores de Bairros da Vila Boa Esperança. 884/19  -  Requer   informações   sobre
a   possibilidade   de   se   instalar   parque   infantil  na Associação de Moradores de
Bairros da Vila São Luiz.  885/19 - Requer informações sobre a possibilidade de se
realizar campeonato de futebol entre os núcleos de futebol, aos sábados de manhã,
nas  associações  de  moradores  de  bairros.  Requerimentos  do  Vereador  Carlos
Alberto Costa Prado: 886/19 - Requer  informações, junto à UMMES – União dos
Municípios da Média Sorocabana, sobre a possibilidade de se implantar a central de
regulação do SAMU junto com a central de regulação do Corpo de Bombeiros, de
forma a dar mais agilidade aos serviços prestados aos munícipes ourinhenses. 887/19
- Requer informações a respeito dos planos e ações da Secretaria Municipal de Saúde
para agilizar os atendimentos de exames de mamografia na rede pública de saúde.
888/19 - Requer informações a respeito dos planos e ações da Secretaria Municipal
de Saúde para agilizar os atendimentos de exames de raio-X na rede pública de saúde.
889/19 - Requer informações, junto à Secretaria Municipal de Saúde, sobre os planos
e ações para o ano de 2019 visando aumentar o número de médicos ginecologistas na
rede pública de saúde. 890/19 - Requer informações, junto à Secretaria Municipal de
Saúde, sobre os planos e ações para o ano de 2019 visando aumentar o número de
médicos pediatras na rede pública de saúde.  891/19 - Requer informações, junto à
Secretaria Municipal de Saúde, sobre os planos e ações para o ano de 2019 visando
aumentar  o  número  de  médicos  cardiologistas  na  rede  pública  de  saúde.
Requerimento do Vereador Caio César de Almeida Lima: 892/19  -    Requer
informações sobre a   programação   para   execução   de   serviços  de melhorias no
Parque Minas Gerais, com a implantação de praças e áreas de lazer, construção de
campo  de  futebol,  bem  como  manutenção  nas  galerias  de  águas  pluviais.
Requerimentos do Vereador Flávio Luís Ambrozim: 893/19 - Requer informações
sobre os motivos da falta de água nos dias 16 e 17, final de semana do mês de março,
na Nova Ourinhos, Vila Boa Esperança, Jardim América e Jardim São Carlos.  894/19
-  Requer  informações  sobre  a  tarifa  de  esgoto  no  Município.  895/19   -  Requer
informações sobre a possibilidade de se construir posto de saúde em área verde da
Rua Luiz Alberto Botelho - Jardim Vale do Sol. O   Segundo Secretário realizou a
apresentação das Indicações: Indicação do Vereador Anísio Aparecido Felicetti:
491/19  -  Solicita  recapeamento  ou reperfilamento  asfáltico  em todas  as  ruas  do
Jardim Esplendor.  Indicações do Vereador Cícero de Aquino: 492/19  -  Solicita
recapeamento ou reperfilamento asfáltico em toda a extensão das Ruas Miguel Vieira
da Silva, Vicente do Amaral, Dorival Gama, João Albano, Campos Novos Paulista,
Justina  Bortolato  Cassiolato  e  Governador  Armando  Sales. 493/19  -  Solicita  a
construção de galerias de águas pluviais, guias e sarjetas, bem como a pavimentação
asfáltica  na  Rua  Um  do  Jardim  Itaipava.  494/19 -  Solicita  a  substituição  da
iluminação pública por lâmpadas de LED em toda a extensão das Ruas Hugo Luz,
Antonio Hermenegildo Benato "Gildo Benato", Carlos Osmar Trombini, Juan Vidal
Santos,  Doze,  dos  Ipês,  Marino Mariano,  Mario  Gualberto  Soares  da Silva,  João
Alvarenga Pereira e do Corretor de Seguros e da Estrada Municipal Enfermeira Dona



Helena Dias Correia -  Jardim Itaipava.  495/19  -  Solicita a construção de guias e
sarjetas em todas as ruas do Jardim Itaipava. 496/19 - Solicita a construção de guias e
sarjetas em toda a extensão das Ruas Hugo Luz, Antonio  Hermenegildo  Benato
"Gildo Benato",  Carlos  Osmar Trombini, Juan Vidal Santos, Doze, dos Ipês, Marino
Mariano, Mario Gualberto Soares da Silva, João Alvarenga Pereira e do Corretor de
Seguros  e  da  Estrada  Municipal  Enfermeira  Dona Helena  Dias  Correia  –  Jardim
Itaipava.  Indicações do Vereador Mário Sérgio Pazianoto: 497/19 - Solicita poda
de árvores e roçada no passeio público (calçada), no cruzamento da Avenida Nilo
Signorini com a Travessa Acilho de Souza Franca. 498/19  - Solicita a   instalação de
placas denominativas das  ruas  nos bairros já  contemplados pelo recapeamento
asfáltico. Indicações do Vereador José Carlos Vieira dos Santos: 499/19  - Solicita
a instalação de postes de iluminação pública na Praça 3 do Jardim Europa, localizada
entre as Ruas Maria Pulcinelli Pelegrino e Victório Breve, atrás do Ourinhos Tênis
Clube.  500/19  -  Solicita reparos e pintura na quadra poliesportiva da Praça José
Ferreira de Castro - Vila Kennedy. 501/19 - Solicita recapeamento  ou  reperfilamento
asfáltico na  Rua  Vereador Geraldo Bernardini,  no trecho  entre as Ruas Marina
Cardana Campeão  e   Fernando   Prestes   - Residencial Parque Gabriela. 502/19  -
Solicita melhorias na iluminação pública com a instalação de mais postes na Praça
Presidente Kennedy (Praça do Seminário).  Indicação do Vereador Mário Sérgio
Pazianoto: 503/19  - Solicita roçada e limpeza na Praça Mauro Vida Leal - Jardim
Ouro  Verde.  Indicação  do  Vereador  Cícero  de  Aquino: 504/19  -  Solicita
patrolamento e encascalhamento em toda a extensão das Ruas Hugo Luz, Antonio
Hermenegildo Benato "Gildo Benato", Carlos Osmar Trombini, Juan Vidal Santos,
Doze, dos Ipês, Marino Mariano, Mario Gualberto Soares da Silva, João Alvarenga
Pereira e do Corretor de Seguros e da Estrada Municipal Enfermeira Dona Helena
Dias Correia – Jardim Itaipava.  Indicação do Vereador Caio César de Almeida
Silva:  505/19 -  Solicita  poda  de  árvores  em  toda  a  extensão  do  Jardim  Santos
Dumont. Indicação do Vereador Mário Sérgio Pazianoto: 506/19  - Solicita troca
de lâmpadas na praça existente no cruzamento das Avenidas Renato da Costa Lima e
Jeanduy  de  Oliveira  Perino  "Duia  Perino",  no  Residencial  Ville  de  France.
Requerimentos do Vereador Anísio Aparecido Felicetti: 507/19  - Solicita, com
urgência, a realização de patrolamento e encascalhamento na Estrada Mauro Moura
(Água do Pinho I). 508/19 - Solicita podas de árvores, pinturas de sinalização de solo
e  limpeza  de  bocas  de  lobo  e  de  guias  e  sarjetas  na  Rua  Olavo  Ferreira  de  Sá.
Requerimento do Vereador Flávio  Luís  Ambrozim: 509/19  -  Solicita  roçada  e
limpeza em terrenos no Ville de France I e II.  Indicação do Vereador Cícero de
Aquino: 510/19 -  Solicita  patrolamento  e  encascalhamento  em todas  as  ruas  do
Jardim  Itaipava.  Indicação  do  Vereador  Alexandre  Araujo  Dauage: 511/19  -
Solicita limpeza de boca de lobo na Rua Henrique Terçariol,  próximo ao nº 120,
visando evitar alagamentos. Em seguida, o Segundo Secretário realizou a leitura das
moções apresentadas: Moção do Vereador Anísio Aparecido Felicetti: 53/19 - De
pesar pelo falecimento da Sra. Maria Inês Zaminiani.  Moção dos Vereadores  Salim
Mattar e Edvaldo Lúcio Abel: 54/19 - De pesar pelo falecimento da Sra. Izaíra Del
Colli Gregório, mãe do ex-vereador e ex-Presidente da Câmara Municipal Antônio
Carlos  Gregório.  Moção  dos  Vereadores  Ariovaldo  de  Almeida  Silva  e  Salim



Mattar:  55/19 -  De  pesar  pelo  falecimento  do  Sr.  Wilson  Carneiro.  Moções  do
Vereador Caio César de Almeida Lima: 56/19 - De pesar pelo falecimento da Sra.
Anna Rodrigues de Faria Machado.  57/19 - De pesar pelo falecimento da Sra. Rita
Machado da Costa.  58/19 - De pesar pelo falecimento do Sr. Rogério Maximiano.
Moção do Vereador Anísio Aparecido Felicetti: 59/19 - De pesar pelo falecimento
da Sra. Terezinha Venâncio da Silva. Moção do Vereador Abel Diniz Fiel: 60/19 -
De congratulações à equipe de Robótica do SESI de Ourinhos, pela classificação para
participar  dos Jogos  Mundiais  de Robótica.  Moção do Vereador Caio César de
Almeida  Lima:  61/19 -  De  pesar  pelo  falecimento  de  Alânia  Sanchez  Santana.
Moção do Vereador Abel  Diniz Fiel:  62/19 -  De congratulações aos Cabos PM
Bonifácio e Pinheiro, por terem salvado a vida da bebê Arhuna, de apenas dois meses,
que estava engasgada.  Moção do Vereador Salim Mattar:  63/19 - De pesar pelo
falecimento  do  Sr.  Ivani  de  Paula,  esposo  da  Sra.  Simone  Mathias  Rodrigues,
Presidente da Câmara Municipal de Ibirarema. Moção do Vereador Caio César de
Almeida Lima: 64/19 - De apoio ao Projeto de Lei nº 478/2007, da Câmara dos
Deputados,  que  dispõe  sobre  o  Estatuto  do  Nascituro  e  dá  outras  providências.
Moção do Vereador Carlos Alberto Costa Prado: 65/19 - De congratulações ao 31º
Batalhão da Polícia Militar do Interior, pelo transcurso do seu 33º aniversário. Moção
de Todos os Vereadores: 66/19 - De pesar pelo falecimento do Monsenhor Aristheu
Benedicto  Cyrillo. Por  questão  de  ordem,  o  S  r.  Vereador  Flávio  Luís  Ambrozim
solicitou do plenário que a votação e a discussão dos requerimentos fossem feitas de
forma globalizada, salvo algum destaque a ser solicitado pelos Senhores Vereadores.
O  Sr.  Presidente  colocou  em  votação  o  pedido  do  Vereador,  APROVADO  por
unanimidade.  Em seguida,  o Sr.  Presidente  consultou os Srs.  Vereadores se havia
alguma matéria a ser destacada, houve pedidos de destaque pelo Sr. Vereador Flávio
Luís  Ambrozim  nos  requerimentos  de  n°s  893  e  894/2019.  Não  havendo  mais
pedidos de destaque de requerimentos, o Senhor Presidente colocou em discussão os
Requerimentos de nº. s 834 a 895/2019 e a Moções nº. s 60, 62, 64 e 65/2019.  A
seguir, fez o uso da palavra os Senhor Vereador Abel Diniz Fiel. Não havendo mais
quem  queira  se  manifestar,  os  requerimentos  e  as  moções  foram  colocados  em
votação  e  APROVADOS  por  unanimidade.  Findo  o  horário  do  expediente,  o
Senhor   Presidente suspendeu a sessão para o intervalo regimental. Reaberta a
sessão, o Senhor Presidente comunicou que, para cumprir o Parágrafo 3º do Artigo
118 do Regimento Interno, o tempo para a inscrição para a explicação pessoal está
encerrado. Em seguida, o Primeiro Secretário realizou nova chamada dos Senhores
Vereadores  para  verificação  do  quórum  regimental: Abel  Diniz  Fiel,  Alexandre
Araujo Dauage, Alexandre Florencio Dias, Anísio Aparecido Felicetti, Aparecido
Luiz, Ariovaldo de Almeida Silva, Caio César de Almeida Lima, Carlos Alberto
Costa Prado, Cícero de Aquino, Flávio Luís Ambrozim,  José Carlos Vieira dos
Santos, Mário Sérgio Pazianoto, Raquel Borges Spada e Salim Mattar (quatorze
Vereadores  presentes).  Havendo  número  legal,  o  Senhor  Presidente  colocou  em
discussão o Parecer Prévio do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, que se
posicionou pela aprovação das Contas da Administração Municipal do Exercício de
2016 – Processo ETC-4401.989.16-5. Fez uso da palavra o Sr. Vereador José Carlos
Vieira dos Santos. Ninguém mais querendo fazer uso da palavra o Senhor Presidente



colocou em votação nominal, APROVADO com 12 votos favoáveis. Após a votação,
fizeram justificativa de voto os seguintes Vereadores: José Carlos Vieira dos Santos e
Flávio Luís Ambrozim. Não havendo mais matérias a serem apreciadas na Ordem do
Dia, fizeram o uso da palavra para explicação pessoal os Senhores Vereadores: Cícero
de Aquino, Mário Sérgio Pazianoto, Caio César de Almeida Lima,  Alexandre Araujo
Dauage, José Carlos Vieira dos Santos, Anísio Aparecido Felicetti, Raquel Borges
Spada, Abel Diniz Fiel, Aparecido Luiz e Alexandre Florêncio Dias. Não havendo
mais  orador  inscrito  para  o  uso  da  palavra  e  de  acordo  com  o  artigo  120  do
Regimento Interno desta Casa de Leis o Senhor Presidente convocou os Senhores
Vereadores para a 2ª. Sessão Extraordinária, a ser realizada após o encerramento da
presente sessão para apreciação dos Projetos de Leis Complementares nº. s 09, 10, 11
e 12/2019, bem como os Projetos de Leis nº. s 26 e 27/2019. Não havendo nada mais
a tratar,  o Senhor Presidente agradeceu a proteção de Deus e a presença de todos e
declarou encerrada esta Oitava Sessão Ordinária. Para constar o que ocorreu, lavrou-
se a presente Ata que será submetida à apreciação do Douto Plenário, para depois ser
devidamente assinada. Esta Sessão foi registrada em vídeo e se encontra nos arquivos
desta Edilidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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